



Prolongation arrêt de travail ou mi temps thérapeutique

Par **miquette93_old**, le **21/12/2007** à **16:20**

Bonjour,

En Octobre 2005 j'a été victime d'un accident du travail.

En Septembre 2007 mon médecin m'a arrêté pour rechute

La Sécurité Sociale a refusé cette rechute me disant que pour eux cela n'avait rien à voir

J'ai fait un recours et je suis dans l'attente d'une convocation pour voir un médecin expert

Donc maintenant et ce depuis le 13 septembre 2007 je suis en maladie.

Compte tenu que je suis dans l'attente du médecin expert, que mon médecin ne veut pas que je reprenne mon travail, pensez vous que je doives attendre et être prolongée encore 1 mois ou serait il plus judicieux de reprendre mon travail en mi-temps thérapeutique ?

Remerciements

Cordialement